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De Yaoundé à
Madrid et Rome

Voici les témoignages de
quelques jeunes camerounaises
qui ont participé à la
béatification de don Alvaro

14 nov. 2014

Thérèse PONDI, 27 ans

Je suis Thérèse Pondi et je me suis
rendue Madrid et à Rome à l'occasion
de la béatification de Monseigneur
Alvaro del Portillo, le 27 du mois
dernier. Ce fut l'un des moments les
plus importants de ma vie en tant



que chrétienne, en tant que membre
de l'Opus Dei et dévote du nouveau
bienheureux. Ce fut un véritable
cadeau de Don Alvaro, vu que je
n'étais pas compté parmi celles qui
devaient voyager dès le début et je
m'étais joyeusement faite à cette idée
; mais quelques mois avant le voyage
lors me proposa de m'ajouter à la
liste des monitrices qui
accompagnerait le groupe des jeunes
filles de mon centre. Bien
évidemment, j'acceptai avec une
énorme joie et une reconnaissante
indicible pour cette faveur inespérée
de Don Alvaro.

Après l'excitation de l'entente, un
long voyage épuisant mais
enveloppée de bonheur, nous
arrivâmes à Madrid le 24 septembre.
L'une des choses qui me marqua
particulièrement fut l'accueil plus
que chaleureux et la constante
disponibilité des personnes qui nous
reçurent à Madrid. Elles étaient



réellement à notre service et
s'assuraient perpétuellement que
nous ne manquions de rien. J'appris
beaucoup de cette simplicité et
surtout de leur désir de connaitre et
fréquenter chacune d'entre nous. Le
27 septembre, jour de la
béatification, et le 28 septembre,
messe d'actions de grâce, mon
groupe et moi étions dans une bonne
zone et il était facile de suivre la
béatification sur les écrans
géants.C'était impressionnant de voir
l'universalité de l'Œuvre : des
personnes de tous les pays et de
toutes les couleurs qui partageaient
la même foi et qui était en ce
moment à Valdebebas pour la même
raison ! C'était absolument
incroyable. Le moment le plus
émouvant fut le jour de la
béatification, lorsque l'on proclama
Don Alvaro bien heureux et on
déplia progressivement le voile qui
recouvrait sa photo. Le reste de la



cérémonie se déroula dans un
profond recueillement.

Thèrése avec quelques jeunes
espagnoles

Dimanche soir,nous décollâmes pour
Rome ou nous nous rendîmes à
l'audience avec le Pape François. Voir
la ville qui est le socle et le berceau
de notre foi catholique, visiter la
tombe de Saint Pierre et l’Église
Prélatrice de l'Opus Dei,m'aida
énormément dans ma vie spirituelle
et ce fut une nouvelle occasion de
professer avec plus de vigueur et de
fermeté ma foi en l’Église. Je n'ai de
cesse de remercier Dieu et le
bienheureux Alvaro de m'avoir fait
la grâce de ce voyage et je n'ai d'autre
désir que celui de suivre ses pas au
service de l’Église.

Thérèse Helene Marie Hortense
MBEZELE ESSOMBA, 21 ans



La béatification a été pour moi un
moment de pure joie, de méditation
et d'ouverture d'esprit. Participer à
ce grand événement religieux m'a
permis de me rapprocher de Dieu,
par la prière, les actes d'amour. J'ai
aussi appris beaucoup sur moi, j'ai
pris plus confiance en moi et je peux
désormais partager ma joie même
lorsque tous les moments ne sont pas
joyeux et je sais mieux défendre ma
foi.

Cinthie et Thérèse à Madrid

Bref, le pèlerinage a été un moment
inédit que je n'oublierai jamais.
Merci à l'Opus Dei pour tout. J'ai été
touchée au plus profond de moi-
même lors de la cérémonie de
Béatification, en découvrant que tout
homme est appelé à devenir saint et
doit s'y atteler. Don Alvaro a mené
une vie qui me séduit et me donne
courage pour laisser aussi mes
marques sur cette terre par une vie



conforme à l’évangile et surtout dans
l'amour du prochain et la correction
fraternelle. Je suis désormais
convaincue que tout le monde peut
être saint, il suffit juste de se laisser
guider par les enseignements des
pères de l’Église, de la vie du Christ et
de l’évangile.

Rolande MEYOUMBI NDE, 27 ans

Je vais commencer par remercier le
Seigneur de m'avoir fait vivre ces
moments intenses.La magie de la
béatification pour moi est d'avoir vu
les gens du monde entier réuni pour
la même cause et voir à quel point
l'Oeuvre aide les jeunes à vivre en
mettant Dieu à la première place
dans leur vie.

Ghislaine, Rolande et Marlyse à
Valdebebas

Et en ce qui concerne le bienheureux
Alvaro, il m’a même fait une faveur
pendant mon voyage à Madrid.Le 28



septembre après avoir assisté à la
Messe d'action de grâces pour la
béatification nous sommes allés faire
des courses dans un magasin en ville
où il y avait un monde fou.J'ai perdu
mon sac à main que j'ai abandonné à
l'essayage de chaussure.Je m'en suis
rendu compte environ une trentaine
de minutes que je ne l'avais plus.J'ai
commencé directement à demander
l'intercession du bienheureux Don
Alvaro pour retrouver mon sac après
avoir fait le tour du magasin sans
rien retrouvé.Quelques temps plus
tard on l'a trouvé t aux « objets
perdus » de ce magasin.J'étais super
contente, j'ai remercié don Alvaro de
m'avoir fait cette faveur.
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